

<p><b>BADEN HILLS GOLF UND CURLING CLUB RASTATT E.V.</b> <b>- ABTEILUNG CURLING -</b></p>
---

12. Treffen der Curler aus Solothurn, Mannheim und Rastatt auf Hügelsheimer Eis

### **Traditionelles Curling Turnier in der Eisarena auf dem Airpark**

Bereits zum 12. Mal trafen sich die Curler und Curlerinnen der drei befreundeten Clubs aus Mannheim, Solothurn/Schweiz und vom Baden Hills Golf und Curling Club zum schon traditionellen Klaus Bohn Gedächtnisturnier auf den Rinks in der Eisarena auf dem Baden-Airpark. Dreimal mussten die 24 Aktiven ihre Brooms/Besen schwingen Eis, ehe das Siegerteam den Wanderpokal des ehemaligen Vorsitzenden des CC Mannheim, Klaus Bohn, entgegennehmen durfte.

Bei diesem Event, bei dem auch dieses Mal wieder die Spieler aus den drei Clubs zu gemischten Mannschaften zusammengelost wurden, stand insbesondere die Pflege der freundschaftlichen Beziehungen im Mittelpunkt. Dabei ging es in erster Linie nicht darum, einen besonderen Ehrgeiz an den Tag zu legen, sondern das gemütliche Zusammensein und die Kameradschaft zu pflegen und zu fördern. So war das abschließende traditionelle gemeinsame Käse-Fondue-Essen, das die Solothurner Curlingfreunde wieder aufgetischt hatten, der kulinarische und gesellschaftliche Höhepunkt des Treffens.

Nachdem in den beiden vergangenen Jahren die Gäste aus Solothurn und im letzten Jahr erstmals eine Mannschaft mit einem Skip aus Mannheim den schönen Pokal mit nach Hause nehmen konnte, kamen dieses Mal die Gastgeber zum Zug. Klaus Unterstab konnte mit seinem Team: Jürg Graber/Solothurn, Rüdiger Kühlwein/Mannheim und Ann Kathrin Walter von Baden Hills alle seine Spiele erfolgreich gestalten und durfte somit den Pokal entgegennehmen, der nun für ein Jahr die Pokalsammlung der Baden Hillser erweitern wird.

r.o.

22.12.2013